
LA LETTRE DE BEBE

UN soir, il entendit près de sa Jeanne morte,
Les sanglots de sa mère ; et, depuis, rien n'emporte
Ce triste souvenir de l'éternel adieu
Toujours là, dans son cœur, écrit en traits de feu !

POUR consoler sa mère, un jour Bébé lui porte
Une lettre charmante, écrite de la sorte :
" A ma petite sœur Jeanne, chez le bon Dieu,
Au ciel." Et le bonheur brille dans son œil bleu !

MAMAN, ne pleure plus, écoute mes projets ;
Tu vois bien cette lettre ? Eh bien, moi je le sais,
Jeanne va revenir... Tu sais bien qu'elle t'aime !

POUR qu'elle pût répondre à cet appel suprême,
Il fallait la porter. Hélas ! trois jours après
Bébé ferma les yeux et la porta lui-même !!!

A PROPOS DES CONCOURS

Il est évident que nous ne pouvons pas *nommer* ni *récompenser* toutes les personnes qui nous envoient des solutions justes. Voici notre manière de procéder : Les réponses sont conservées dans une petite corbeille, jusqu'au jour de la clôture du concours (du 10 au 15) ; alors une main désintéressée agite toutes ces lettres ou *cartes-postales*, et le premier nom désigné par le sort est proclamé ; vient ensuite un second nom, puis un troisième, et le tirage est fini.

Les noms sortants ont l'honneur de l'inscription, et on envoie un prix à la personne désignée.
